

# HIGHLIGHT IM AACHENER KULTURKALENDER

KURPARK CLASSIX BY BOMBARDIER

Nach einer Idee von Generalmusikdirektor Marcus Bosch wurde der Aachener Kurgarten hinter dem Lenné-Pavillon an der Monheimsallee mit Hilfe von Veranstalter Christian Mourad im Jahr 2007 erstmalig zur Open-Air-Klassik-Bühne. Mit grandiosem Erfolg, denn die „Kurpark Classix by Bombardier“ mit dem Sinfonieorchester Aachen sind aus dem städtischen Kulturkalender nicht mehr wegzudenken und locken alljährlich Tausende Musikfans der Region an. Traditionell am Wochenende nach den Sommerferien (2009: 21. bis 23. August) werden vier spannende und höchst unterschiedliche Konzerte geboten, die man wahlweise auf der komfortablen Tribüne oder aber beim Picknick auf der Wiese genießen kann.

Einer Operngala mit renommierten Vokalsolisten folgt das Crossover-Konzert „Classix and Friends“. Weltstars wie Chris de Burgh oder Roger Hodgson – „the Voice of Supertramp“ spielten schon mit den Aachener Sinfonikern zusammen.

Sonntagmorgens gibt es mit „Classix for Kids“ ein Konzert für die ganze Familie, und am Abend gehen die „Kurpark Classix by Bombardier“ mit dem Wunschkonzert „Last Night“ und einem stimmungsvollen Feuerwerk zu Ende. Tickets gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen. Weitere Infos zu Programm und Terminen unter: [www.kurparkclassix.de](http://www.kurparkclassix.de).

